
 

2ª Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal da 

Subprefeitura de Itaquera no ano de 2024 

 
DATA: 07/03/2024 

HORÁRIO DE INÍCIO: 19h21 

HORÁRIO DE TÉRMINO: 21h00 

LOCAL: Auditório da Subprefeitura de Itaquera – Rua Augusto Carlos 

Baumann, 851 - Itaquera 

 

 Ao sétimo dia do mês de março de dois mil e vinte e quatro às 19:21, foi 

realizada a 2ª reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal de Itaquera 

do Biênio 2022/2024, seguimos com a pauta listada: 

 
PAUTA: 
 
1) Iniciamos com a fala do coordenador JOSE ZILDO, com a devolutiva da 

análise das propostas de números 01 a 12 da reunião extraordinária 

realizado no dia 27 de fevereiro de 2024 na subprefeitura de Itaquera 

com a presença dos conselheiros e representantes já mencionada em 

ata extraordinária.  

2) Ata de reunião ordinária do dia 1 de fevereiro aprovada pelos 

conselheiros. 

3) Propostas: De acordo com o departamento de obras (SUB-IQ/CPO) as 

propostas viáveis para votação são as de números (01,04,05,08,09,10 e 

11) e as (02,03,06,07 e 12) não são viáveis. Todas propostas explicadas 

pelo governo local.  

4) Dada a palavra para o conselheiro GETULIO FERNANDES, foi 

perguntado como será o funcionamento do Banco de Alimentos e sobre 

a possibilidade de ter um CAPS IJ na região da Cidade Líder. FOI 

COLOCADO UM OBRA DE PEQUENO PORTE DE ENCHENTE NA 

YAMAKAWA. 



5) O Conselheiro SILVANES ROMUALDO, foi colocado uma obra de 

pequeno porte sobre enchentes. Fez um agradecimento ao governo 

local por obra realizada.  

6) A conselheira DINA perguntou quem iria manter o Banco de Alimentos, 

sendo passado o endereço do córrego Pintadinho na qual situa-se a rua 

Frei Muniz. 

7) O conselheiro GILBERTO ROQUE faz questionamento sobre viabilidade 

de poder usar a verba para o Banco de Alimentos em outros projetos e 

indicou o seu projeto do cachorro dromo para o CPM para que possa ser 

destinado uma parte da verba sendo que além de viável tem projeto 

pronto para começar, pois está aprovada pelo PLOA DESDE 2022. 

Questionando o porquê de se manter viatura da GCM em um local onde 

não se tem em andamento. 

8) Pela conselheira ANA PAULA, foi dito que se for realizar obra de Banco 

de Alimentos, seja bem articulado com os órgãos competentes para que 

não se abandone a obra depois de pronta e nem seja deixada 

deteriorando pela população. Não sendo a favor do cachorro dromo 

porque a população não cuidará. 

9) O conselheiro ZILDO interpelou sobre a não execução do projeto do 

Banco de Alimentos com os fundos alocados para o CPM no exercício 

de 2023. Esclareceu que dos 6 milhões destinados as obras de 2023 

dentre elas o Banco de Alimentos, apenas 1 milhão foi enviado para o 

CPM, sendo utilizada uma parte na Praça Brasil, restando então 5 

milhões bloqueados, deixa acordado que ao ser liberado os 5 milhões de 

2023 deve ser consultado o conselho participativo municipal de Itaquera 

para ser utilizado em qualquer obra. Durante a reunião extraordinária, o 

Governo local requisitou a utilização dos 6 milhões já disponíveis do ano 

de 2024 para realizar a construção do Banco de Alimentos e dos 04 

salões sociais e as obras viáveis de enchentes de pequeno porte. Dos 6 

milhões de 2024, decidiu-se que seja utilizado 4 milhões para o Banco 

de Alimentos e os 2 milhões nas outras obras viáveis até que o 

montante remanescente bloqueado seja liberado para aplicação nas 

outras obras indicadas pelo CPM, consideradas viáveis, vez que, R$ 5 

milhões do exercício de 2023 permanecem aguardando liberação, tal ato 



se faz necessário para a fim de zelar pela  transparência e garantia de 

acesso público sem discriminação e ocultamento de informações à 

população da região da Prefeitura Regional, conforme descrito na Lei nº 

15.764/2013, regulamentada pelos Decretos 56.208/2015 no artigo 3º 

inciso IV, VII, especialmente porque no artigo 36  do  decreto 56.208  o 

Conselho deve tornar público os trabalhos realizados.  

10)  Pelo governo local na fala do Sr. Paulo foi explicado e sanado as 

dúvidas apresentadas pelos conselheiros. 

11) Dado a palavra para o Sr. Agamenon e Lucilene que perguntaram sobre 

GCM E VILA REENCONTRO. 

12) Passado para as votações: pelas propostas que são viáveis serem 

aprovadas.   

 

01. Reforma do escadão Jardim Elian: APROVADO POR 11 VOTOS A 
FAVOR E 4 SE ABISTEM   

02. Construção do túnel na Parada XV de Novembro (foi dito que o processo 
está parado e será retomado): REPROVADO PROJETO PARADO E SERÁ 
RETOMADO POR OUTRO SETOR 

03. Canalização do córrego Pintadinho localizado na Rua Frei Muniz: 
REPROVADO POR SE TRATAR DE OBRA DE OUTRA SECRETÁRIA 

04. Criação de um cachorro dromo, proposta viável PLOA 2022: REPROVADO 
EM VOTAÇÃO COM 8 VOTOS CONTRA E 4 VOTOS A FAVOR E 2 VOTOS 
SE ABISTEM. 

05. Banco de Alimentos no distrito de Itaquera com projeto já pronto para 
execução no endereço (Avenida Pires do Rio X São João do Cariri): 
APROVADO POR 13 VOTOS A FAVOR E 1 VOTO SE ABISTEVE E 2 
VOTOS CONTRA.  

06. Reforma das seguintes UBS: Jd Europa, Boni II, Vila Santana AMA 24 
horas, Jd. Brasília, UPA Cidade Líder, UBS Nossa Senhora de Aparecidinha, 
UBS Vila Ramos e UPA Jd. Tamoio: REPROVADO ESCLAREÇO QUE CADA 
PASTA TEM SUA PAUTA NESTE SENTIDO NÃO PODENDO SER 
DESTINADO VERBA PELO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIAL E SIM 
PELA SAÚDE. 

07. CAPIS CJ viabilidade de local próprio: REPROVADO ESCLAREÇO QUE É 
DE RESPONSABILIDADE DA SECRETARIA DA SAÚDE. 

08. Verba destinada para emergências das chuvas e enchentes em frente o 
YAMAKAWA: APROVADO POR 12 VOTOS e 4 VOTOS SE ABISTEM, A 
FAVOR PARA 2 OBRAS DE PEQUENO PORTE COMO DESCRITO NO ITEM 
EM ATA EXTRAORDINARIA. 

09. Criação de salões sociais para cada distrito (4 Quatro): APROVADO POR 
10 VOTOS A FAVOR E 6 VOTOS SE ABISTEM, SENDO TAMBÉM QUE 
DEVERÁ SER INDICADO OS LOCAIS PELOS DISTRITOS. 

 



10. Revitalização da Praça da Vila Ramos: REPROVADO 

11. Recapeamento da Av. Damásio Pinto e colocação de asfalto na Rua 
Álvaro de Mendonça: OBRA NÃO VIAVEL: EM FACE A EXISTENCIA DO 
PROGRAMA DE RECAPEAMENTO REALIZADO PELA SECRETARIA DAS 
SUBPREFEITURAS, IREMOS SOLICITAR A INCLUSÃO DAS VIAS. 

12. Inclusão digital do Idoso na Biblioteca de Itaquera: REPROVADO, 
ESCLAREÇO QUE TAL SOLICITAÇÃO DEVE SER ENVIADO A 
SECRETARIA DA CULTURA. 

 

 

Conselheiros/as presentes: 
 

1. Getúlio Fernandes dos Santos – Cidade Líder 
2.  Antônio Gomes dos santos – Cidade Lider 
3. Leila da silva ribeiro uzum – Cidade Lider 
4. Andréa Regina A. W. F. Marques – Itaquera  
5. Gilberto Roque da Silva Pereira – Itaquera  
6. Jorge Esequiel dos Santos – Itaquera 
7. Talita Aparecida de Oliveira – Itaquera  
8. Maria Sueli de c. da Fonseca - Itaquera 
9. Raimunda Elaine Correia da Silva– Itaquera 
10. Silvanes Romualdo da Silva - Itaquera  
11. Rodrigo de matos silva – Itaquera  
12. Dina de jesus machado – Parque do Carmo. 
13. Koniti Wada – Parque do Carmo 
14. Ana Paula Almeida Maciel – Jose Bonifácio  
15. Jose Zildo Almeida da Silva – José Bonifácio 
16. Rita de Cassia Silva Mesquita – Jose Bonifácio  
 

                 Munícipes Presentes: 
 

1. Lucia G.  
2. Katia Molina 
3. Ana Maria 
4. Ricardo Marciano Sousa 
5. Antônio vitoriano 
6. Agamenon Santos 
7. Lucilene Santos 

                                 
 
  São Paulo, 13 de março de 2024. 
 

 
 

Jose Zildo Almeida da Silva 
Coordenador do CPM Itaquera 

 
 
 

Jorge Esequiel dos santos 



Secretário Geral do CPM Itaquera 


